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Mitteilungen Ressorts
Gebt einen kurzen Überblick:

● Was ist seit dem letzten Board Meeting in euren Ressorts passiert?
● Woran habt ihr gearbeitet?
● Was steht als nächstes an?

Präsidium
Budgetänderung wurde am MR angenommen. West Coast Swing hat Interesse an einer
Kooperation.

Räume
Die Feiertage im Frühlingssemester führten zu einigen Problemen bezüglich der
Öffnungszeiten der Gebäude. Zusätzlich musste für das ETDS Training noch Lösungen
gefunden werden (erfolgreich). Weiter ich den Alumni Pavillon für den Sommer reserviert und
für die nicht möglichen Daten beim STuZ angefragt. Fürs LOD habe ich ebenfalls das STuZ
am Dienstag für HXE angefragt. Dort besteht erneut die Problematik wie im Winter, dass
über die Lern- und Prüfungsphase die Gebäude nicht benutzt werden können.

Events Cara
Frühlingsball hat am 27. April stattgefunden. Äussert erfolgreich mit ungefähr 400 Menschen.
Enya, Christian und Karl haben das Team verstärkt. Luca, Matthias und Tobias haben fleissig
geholfen.

Finanzen

MR Budgetanpassung Lucas
Am MR wurde unsere Budgetanpassung mit einer Enthaltung angenommen. Damit wurde
auch das Kostenstellensplitting angenommen.

In Zukunft müssen wir also zwischen 41801 TQ Allgemein und 41802 TQurse
unterscheiden.
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Tanzadmin
Allgemein smooth sailing mit den Kursen und LPs, war aber relativ stressig mit Räumen -
foodlab hatte viele kurzfristige Absagen, Abweichungen von Standardöffnungszeiten.
Frühlingsballkurse waren okay besucht, Anmeldungszahlen Q2 gut. Bin sehr froh um alles
was von Seiten IT passiert und mein Leben einfacher macht. Suche nach einer Nachfolge,
welche idealerweise mit mir die Sommerperiode plant, gebe dann im Herbst ab.

Auftritt am Dienstag mit Showgroup an Noche TQ-ba, wies damit weitergeht, schauen sie
dann. Chalet Latino muss vlt abgesagt werden weil keine Anmeldungen TQ, money blabla,
Telefon heute mittag, mal schauen was passiert, Robin will ihnen aber eigentlich nicht den
Popo retten. Für nächstes Jahr: Robin erklärt ihnen, wie Partnerverträge bei uns laufen,
wäre Option für nächstes Jahr, schickt ihnen Vertrag zu (Frage ob wir sie als Partner wollen
müssen wir dann noch klären…) Falls sie dieses Jahr eine fixfertige Instastory haben,
können wir diese 1x teilen, that’s it.

TQ Salsa Team erhält weiter Zuwachs an Lehrpersonen.

IT

Lorenzo macht sehr gute Arbeit und David wird langsam auch warm (braucht noch einen
Account).
Am letzten Coding-Day wurden alle Issues diskutiert und mit den jeweiligen Leuten diskutiert
(z.B. Finanzen).
Luca tritt zurück vom Vorstandsposten und macht die Arbeit solange weiter, bis er jemanden
gefunden hat (Laura und Louis?).
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10’ Begrüßung & Check-In

[Feststellung] Check-In

[Feststellung] Protokollführer:in & Zeitperson
Protokoll: Chantal

Zeitperson: Luca

[Feststellung] Beschlussfähigkeit
Es sind 9 Vorstände anwesend. Wir sind beschlussfähig.

[Entscheid] Agenda

geplante Zeit Traktanden Punkt tatsächliche Zeit

11:15 Start

[Entscheid] Genehmigung des letzten Protokolls
Das Protokoll ( ) wurde angenommen (7 Ja, 22024-03-27 Tanzquotient Boardmeeting
Enthaltungen, 0 Nein).

[Anregung] TODOs
1’

Internes

5’ [Entscheid] Werte Cora
Braucht noch Zeit. → vertagt auf 4. Juni

5’ [Entscheid] Awareness-Konzept Cora
NEU EXTERN_Awareness-Konzept_DE

NEU INTERN_Awareness-Informations-Konzept_DE
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Braucht noch Zeit. → vertagt auf 4. Juni

5’ [Entscheid] Goodies Team & Vorstand Cara
Vorschlag Entscheidung: Team kommt gratis an ein Event (Ball), wenn man 1x in den letzten
6 Monaten geholfen hat. Vorstand kommt immer gratis an Events.

→ Liste auf unserem Drive mit allen Teammitgliedern und der Info ob sie geholfen haben
(Cara erstellt die Liste)

Abstimmung: 8 Ja, 1 Enthaltung

Gratisgetränke-Entscheid: 1x für Team pro Event und alles für den Vorstand.

→ Team bekommt einen Voucher, Vorstand bekommt anderes Bändeli.

Abstimmung: 8 Ja, 1 Enthaltung

Cora kommuniziert das, auch Anforderung ans Helfen, via Discord.

- wir brauchen hilfe & wollen & können nicht nur auf externe helfer:innen angewiesen
sein// 2 events (Die grossen Bälle) gratis reinkommen, wenn helfen.. hilfe kann auch
bei kleinen events sein

4’

1’ [Anregung] Lichttechnik Luca
Sollte Louis offiziell ins Team aufgenommen werden?

joa passt.

1’

Events

Recruiting Events (kopiert aus 202405_Arbeitswochenende -
Google Docs)

→ 21. Mai LOD: get to know TQ mit Kahoot (Matthias organisiert Beamer), Vorstand
anwesend

- Tisch / Stellwand so organisieren, dass man auf uns zukommen kann

→ 27. Mai OD: get to know TQ mit Kahoot, Vorstand anwesend

→ organisatorisches:
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- alle schicken einen random Fakt über sich selbst und einen TQ Fakt in discord chat
https://discord.com/channels/1122875905199583334/1236601977736269824 ,
Chantal macht Kahoot

- Präsentation: Cora update
- Robin kontaktiert Lukas wegen LOD (erledigt)
- Matthias kontaktiert Kalila wegen OD (erledigt)
- Cora behält VSETH Newsletter im Blick für Ankündigung
- Lucas bereitet Sachen vor, vlt kommt Bryan auch als Finanzmensch

→ 4. Juni ein get to know each other mit Pizza → auf Webseite anmelden (Cora setzt es auf)

IT

0’ [Information] Rücktritt Luca
Ich möchte offiziell als IT Vorstand zurücktreten. Grund: Ich möchte die stetigen Aufgaben
abgeben, um meinen Kopf frei zu bekommen.

Solange ich keine:n Nachfolger:innen habe, mache ich die Aufgaben weiter.

Später würde ich mich im Eventteam sehen und als ‘Hauswart’.

DANKE LUCA!!

5’ [Diskussion] Nachfolger:innen Luca
Louis und Laura sind zusammen am IT-Vorstandsposten interessiert. Sie wollen es aber
zusammen machen, damit sie immer jemanden als Back-Up haben.

Meiner Meinung nach gibt der Posten nicht genug Arbeit für beide, aber Louis ist zum
Beispiel noch für die Lichttechnik verantwortlich und vielleicht möchten sie auch noch
programmieren.

Frage: Würde das im Prinzip okay sein, wenn sie den Posten beide besetzen?

Begründung Luca: Mit der Diskussion von Gratiseintritt von gestern wäre es statt einer
Person gleich zwei Personen, die Gratiseintritt erhalten. Ich hätte gerne eure Meinung bevor
ich ihnen zusage.

ja wir nehmen Menschen gerne

Tobias: vielleicht nicht so schlau, den Vorstand zu stark zu vergrössern. Wir treffen generelle
Entscheidungen zum TQ, Vorstand soll nicht nur den eigenen Posten interessieren. Müssen
uns überlegen, ob es Sinn ergibt, 2 IT Vorstände zu haben.

fair.

Tobias: wir brauchen schon jemanden, der im Vorstand ist, damit Issues auch richtig
verstanden werden (wenn wir das nicht so klar in die Issues schreiben).
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Lena: macht schon Sinn, Leute im Vorstand zu haben, damit man auch gewisse
Entscheidungen mittreffen kann.

→ Luca redet mal noch mit den beiden.

8’

Finanzen

Tanzadmin

0’ [Information] Nachfolger:in gesucht Chantal
Bin ab Herbst im Austausch, hätte idealerweise gerne jemanden, der/die mit mir die
Sommerplanung macht. Mach mich auf die Suche. Bin gerne auch länger noch für Fragen
da.

Kommunikation & Marketing

5’ [Diskussion] Ersti-Bag Matthias
Was wollen wir? Wieder Kondome? Holz-Kochlöffel? Game?

Meinungsbild: Wollen wir was ändern? → 2 Ja, 4 Nein, 3 Enthaltungen.

Matthias: etwas, was eher in der WG Küche landet ist persistenter. Game-Idee in discord
chat (https://discord.com/channels/1122875905199583334/1229793273900699760)
geschickt, genug schnell umsetzbar?

Cara: bekommen wir qualitativ genug hochwertige Kochlöffel?

Lucas: eth juniors hat jedes Jahr einen Kochlöffel…

Cora: wenn wir Kondome behalten, dann bitte den Spruch ändern. Hat aber auch
grundsätzlich das Kondom nicht gerne im Ersti-Bag. → “immer im richtigen Rhythmus”

→ Kondom mit “Immer im richtigen Rhythmus”

Lena: Idee: anklebbare Schuhsohle → aber vlt zu teuer? zu viel waste?

Tobias: wir wissen schon, dass paar Leute von Kondomen nicht fan davon sind aber wenns
nur ganz wenige sind ist das ok

Cara: Wiedererkennungswert ist für uns eigentlich das wichtigste darum Kondom

Idee Fächer? → waste? schlechtes Material? Wiedererkennungswert? Preis?

FAZIT: wir bleiben bei den Kondomen, Spruch Änderung auf “Immer im richtigen Rhythmus”,
wenn jemand eine andere Idee hat (oder am Spiel arbeiten will) dann gerne her damit
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14’

Varia

0’ [Information] Wasserkocher Luca
Es steht ein Wasserkocher im Büro.

Es hat Instant-Kaffeepulver, Rahm und zwei Teesorten, aber noch keine Tassen

Feedback Cara: Fantastisch!

Regal im Keller folgt…

DANKE LUCA

2’ [Anregung] TQ-Tassen Luca
Da wir keine Tassen haben, wäre eine TQ-Tasse doch die perfekte Merch-Idee für dieses
Jahr. Will das jemand machen oder soll ich dort mal was raussuchen?

Fun Fact: Es gab schon mal TQ-Tassen, habe eine im Büro gefunden, aber beim Transport
ist mir der Henkel leider kaputt gegangen.

wäre vlt gut für Nik’s Hütte…

Könnten Bags, Schuhbeutel, Tassen am Glücksrad brauchen an der Activity Fair. → Landet
in WGs und ist Werbung für uns.

Auch für andere Events kann man die Sachen als Preise brauchen.

abwarten was ersti Bag kostet

→ Lucas schaut nach Tassen

→ Lucas kauft auch Kondome falls das niemand anders übernehmen will

6’

10’ Abschluss

[Feststellung] Check-Out
Lena: bye bitches

Cara: war schön, fands megamega cool, hat nicht so viel gearbeitet (aber uns mit Essen
versorgt, DANKE)

Lucas: schliesst sich Cara an, hatte Spass, mehr Zeit mit Cara und Küche verbracht, fands
interessant bisschen ausserhalb alles Diskussionen zu sein und mehr mitbekommen was so
überall passiert, sehr unterschiedlich, fands cool
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Luca: geiles Essen, geile Leute, geile Stimmung. kann mit gutem Gewissen Vorstandsposten
abgeben und sich aufs Leben und ETDS fokussieren (Lena&Cara: und uf dini Früüündin
(great minds think alike hehe))

Robin: hats cool gefunden, endlich mal Zeug erledigt, was sie machen sollte, und anderes
Zeug was sie gedacht hat, sie kommt nie dazu. Essen war geil, vor allem Erdbeerglace.

Matthias: kann sich nicht beschweren, hatte auch einen schönen gestrigen Abend
(Gelächter), hat die Fotos nicht hochgeladen - fail. Hat Mail mit Lena geschrieben und
Screenshot von Salsa Showgroup auf Webseite geladen. Louis und Aki sind im Discord.
(Tobias: dürfen auch nicht shamen, wenn Aufgaben nicht abgeschlossen wurden, darum
wurden Sachen ja priorisiert)

Tobias: fands sehr cool, macht total Spass und ist total motiviert. Nach dem Wochenende hat
er aber genau so wenig Zeit wie vor dem Wochenende. War cool, dass wir zusammen
gearbeitet haben und schnell und einfach zusammen Sachen anschauen konnte. Cool mit
euch Sachen zu machen sonst wäre er schon lange ausgetreten (Luca: einfach Job künden,
Tobias überlegt sich 80 oder 90 %, we support, Cara: full time entrepreneur?)

Lena Zusatz: 1) Luca wir schätzens sehr, dass du Teil vom Vorstand warst, traurig, dass wir
dich verlieren aber cool, dass du dabei warst. 2) Fand das Wochenende überraschend
produktiv, haben relativ viele Sachen erledigt, gute Diskussionen, sind alle motivierter weil
wir uns gegenseitig gehyped haben mit Ideen. Sehr positiv. Ah und danke Chantal fürs Haus.

Luca Zusatz: learning: wie macht man Zeitplan richtig und wie haltet man sich daran

Cora: grundsätzlich mega cool, hilft, wenn alle zusammen auch daran arbeiten. Lucas und
Cora trafen sich 1x wöchentlich für TQ Stuff, falls jemand das weiterführen will, dann gerne,
sie ist flexibel. Am Anfang wars nicht ganz klar, 1 Tag oder 2, stressig, dass wir jetzt schon
am Mittag aufhören, gibt noch Stuff zu tun → nächstes Mal besser kommunizieren/planen.
Konzept erstellen ist mühsam, hofft, dass das bald abgeschlossen ist. Tanzwochenende
mega motiviert.

Chantal: Cool dass ihr da wart, danke dass das Haus noch steht. Fand es mega gut und
viele Dinge sind erledigt worden. Mein Ziel: Nachfolger:in finden und freut sich, was im TQ
alles passieren wird.

Kurzer Überblick was alles gemacht wurde:

- IT Wiki Dokumentation (ohne coding stuff)
- ETDS weitergearbeitet
- Salsa teaching Konzept
- Werbekonzept Nischentänze auf Wiki und ans Commteam
- Wertefindung
- goodies besprochen
- Noche TQ-ba Eventerstellung (Salsa show)
- Fotos hochladen
- Übersicht Kalender Werbung Partner
- ganz viel geiles Essen
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- Email Kursbestätigung wenn Anmeldung alleine
- Vorlage Mail response wenn Beschwerde bezüglich same sex Tanzpartner
- FAQ
- Event Wiki geupdated - nicht aktuell aber schon besser
- Finanzen Wiki geupdated - nicht aktuell aber schon besser
- Räume Wiki geupdated - nicht aktuell aber schon besser
- Awareness Konzept weitergearbeitet
- Vorstandssitzungsprotokolle aufs Wiki geladen
- Chalet Latino Update
- Präsenzerfassung Issue erstellt und Meeting geplant
- Visual Kursplan auf Webseite Issue erstellt

[Entscheid] Nächste Sitzung
Nächste Sitzung: 04. Juni, 20:00 Uhr (nach get to know TQ Pizzaessen)
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